

朝日ヶ丘小学校講演会感想集

日 時：2014年1月30日

参加者：保護者36名

- ・すべては主体性を育てることで解決できるのだと思いました。
自分の心がぶれそうな時、それを思い出せるようになりたいです。
- ・とてもためになりました。子どものことだけでなく親の心も認めて下さる言葉があり、先生の言葉が一つ一つ心に入ってきました。
子育てだけでなく、夫婦関係などにも役立てられることがたくさんありました。
- ・先生のお話を聞いて、自分自身あてはまることがたくさんありました。
子供の意見を聞く場合もありますが、つい親の意見だけ伝えたり、何回も言うってしまう時があるなあと。
確かに自分も同じことを言われるとストレスがたまったり、イライラ。
前にほかの講演会にて叱り方の話を聞きました。
それからは叱り方を変えたり、話を聞いてあげる、褒めるようにしたり参考になりましたので、今日のお話を今後にかせるように努力したいです。
- ・今日お話を聞いて良かったです。
褒めるということは大切とわかっていても、つい口うるさくなりがちになり、また反抗的な顔つきを見たりしますが、もっともっとほめてほめて安心する心を満たしてあげたくなりました。ありがとうございました。
- ・とても良い講演会でした。つつい上目線で子どもに対してしかりつけてしまうことも多く、反省でした。子どもの成長には、まず私自身の成長、広い心が大切だと思います。ほめて育てることは実践していきたいです。
- ・とてもためになるお話を聞かせていただいたと思いました。次回も同じ先生のお話を伺いたいです。
- ・今日聞いたお話を参考にして、子どもと関わっていこうと思います。親も我慢が大事ななんだと思いました。
- ・とても勉強になりました。私自身も気付かされる機会を頂きました。
- ・子どもの心に寄り添うという言葉がとても心に響きました。今後の子育ての参考にさせていただきます。ありがとうございました。
- ・先生の講演はとても分かりやすくよかったです。「偽りの自己」との付き合い方は学校生活において難しい課題だと思います。具体的にどうするかが悩めるところです。
- ・とても具体的でわかりやすい講演だったと思います。私自身もう少し心に余裕をもって子どもに接していきたいと思いました。本日はありがとうございました。